



Viaje en helicóptero de Ricardo Monreal y Pedro Haces fue ilegal, afirma INIJA

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- El Instituto Nacional de Investigaciones Jurídico Aeronáuticas denunció que los legisladores **Ricardo Monreal** y **Pedro Haces** realizaron el viaje en helicóptero de manera ilegal ya que se violaron distintos protocolos de seguridad al hacer maniobras de aterrizaje y despegue en una zona densamente poblada, que no está autorizada por la Agencia Federal de Aviación Civil como helipuerto y que no cuenta con la infraestructura y tecnología necesaria para estas maniobras. El Instituto detalló que se puso en grave riesgo a la población y al espacio aéreo situado en la zona metropolitana ya que no se trató de una maniobra de emergencia.

<https://drive.google.com/file/d/19ayf9qpvaXoqLB7coTpztXgKQrwbpiHt/view>